

### **St.Gallen. Zum Abschluss des CSIO der Schweiz in St.Gallen gewann Paul Estermann den mit 200.000 Euro dotierten Großen Preis – der bisher größte Erfolg des Nationen-Preisreiters.**

Vor heimischer Kulisse feierte der Schweizer Paul Estermann (51) seinen bisher größten Erfolg. Zum Abschluss des CSIO der Schweiz in St. Gallen gewann er auf der irischen Stute Castlefield Eclipse den mit 200.000 Euro dotierten Großen Preis und kassierte dafür 50.000 €. Dahinter folgten in dieser Prüfung mit zwei Umläufen und Zeitnahme im zweiten Durchgang der Spanier Sergio Alvarez Moya auf Zipper (40.000). sein Landsmann Fabio Crotta auf Rubina (30.000), der 20 Jahre alte Belgier Olivier Philippaerts auf Cabrio (20.000) und der Italiener Massimiliano Ferrario auf Acamar (14.000). Paul Estermann, Mitglied der Olympia-Mannschaft in London, bestritt zuletzt mit der zwölfjährigen Stute u.a. auch alle drei Nationen-Preise mit der Equipe in der Division I in Lummen, La Baule und zuletzt in St.Gallen.

Der Südbadener Hans-Dieter Dreher war als Einzelstarter in St.Gallen wahrlich in keinem Springen vom Erfolg verfolgt. Im Großen Preis gab er nach einer Verweigerung des Hengstes Colore am Wassergraben in der ersten Runde auf.